

GUENANGE

# Le doyen fête ses 100 ans

- VU 22 FOIS
- LE 05/06/2018 A 05:00



Sadder Azzegagh est né le 31 mai 1918 en Algérie. Il a rejoint Marseille à 18 ans pour commencer sa carrière d'abord dans la restauration avant de rejoindre la sidérurgie lorraine. Veuf depuis 2002, il a élevé trois enfants, Mohamed, Abderrahmane et Fatima chez laquelle il vit.

La famille s'est agrandie de douze petits enfants, dix arrière-petits-enfants et enfin, le sourire de ses vieux jours, Hélène, son arrière-arrière-petite-fille.

Sadder Azzegagh demeure à Guénange depuis 1958. Il est le doyen de la commune. A ce titre, le maire Jean-Pierre Lavaullée accompagné d'adjoints, lui a remis la médaille d'honneur de la cité.